

*Herzlichen Dank*

allen, die uns beim Abschied von unserem lieben

# Marcel Descombes

begleitet haben. Die vielen Zeichen des Mitgefühls, der Verbundenheit und Wertschätzung haben uns tief berührt und getröstet.

Besonders danken wir dem Pflegepersonal des Domicil Kompetenzzentrums Demenz Bethlehemacker, den langjährigen Hausärztinnen Dr. Würmli Gloor und Dr. Rigamonti, der SPITEX Region Köniz und dem Team des Tageszentrums Schönberg für die kompetente und engagierte Pflege und liebevolle Betreuung. Auch danken wir den Fahrerinnen und Fahrern von BETAX für ihre zuverlässigen und gut gelaunten Fahrdienste. Pfarrerin Ruth Werthmüller danken wir für die würdige Abschiedsfeier und der Kirchenmusikerin Anett Rest für die wundervolle Musik.

Herzlichen Dank für die persönlichen Briefe, Blumen und Spenden.

September 2024

Die Trauerfamilie